

PRIX DE L'ABONNEMENT
Edition Quotidienne.
POUR LES ETATS-UNIS.....\$1.00 \$1.00 \$1.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER.....\$1.15 \$1.15 \$1.15 \$1.15
Les abonnements se paient en avance.

Le Numéro  **Cinq Sous**

PRIX DE L'ABONNEMENT
Edition Hebdomadaire.
POUR LES ETATS-UNIS.....\$1.00 \$1.50 \$1.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER.....\$1.00 \$1.00 \$1.00 \$1.00
Les abonnements se paient de 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. — PRO ARIS ET FOCIS — SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1872. **NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI, 24 AOUT 1910** 83me Année

CHRONIQUE PARISIENNE.

Pluie d'étoiles.—La mode.—Les vieilles dames gaies.—L'Impératrice à Compiègne.—Esprit d'autrefois.

Nous allons changer de pluie. On nous annonce une pluie d'étoiles. Nous lisons dans le "New York Herald" ce que M. Camille Flammarion écrit, de l'Observatoire de Juvisy :

Nous voici dans une période de l'année où les étoiles se montrent particulièrement nombreuses. Si l'atmosphère se décidait enfin à devenir plus favorable, si le beau temps d'un été raisonnable reprenait ses droits et chassait les impitoyables intempéries que nous subissons depuis trop longtemps, nous devrions voir, en ces nuits d'été, notamment du 10 au 14, des légions de brillants météores sillonner le ciel comme des flèches enflammées. Depuis des siècles, tous les ans, à pareille époque, le même phénomène attire les regards des contemporains du firmament, et nos sœurs, qui n'avaient pas été sans le remarquer, avaient donné le nom de "larmes de saint Laurent" aux étoiles filantes du 10 août, parce que la fête de ce saint coïncide avec la date où la pluie de ces météores est la plus abondante.

"Ces soies d'étoiles sont des 'rien', des grains de poussière aussi petits que les véritables étoiles sont grandes. Ils nous viennent des profondeurs de l'espace et rencontrent la terre sur leur passage. Lancés vers nous à la vitesse prodigieuse de 42,000 mètres par seconde, celle de notre globe étant de 30,000 (n. nombre rond), si nous les rencontrions de face, ils pourraient donc pénétrer dans notre atmosphère avec une vitesse de 72,000 mètres. En général, cette vitesse est de trente à quarante mille mètres par seconde, parce qu'il nous arrivent plus ou moins obliquement. Et traversent les couches aériennes supérieures, leur mouvement rapide produit même dans ces régions très raréfiées, un frottement et une compression de l'air qui échauffent ces légères corpuscules et les rendent incandescentes."

L'astronome italien Schiaparelli qui a étudié les météores pareils à ceux de ces phénomènes mystérieux :

"Sous l'influence probable de l'attraction des planètes, a écrit Schiaparelli, la masse de certaines comètes peut s'éparpiller dans le voisinage du soleil en un immense courant continu de forme parabolique, et il pourrait mettre des années, des centaines et même des milliers d'années à effectuer successivement son passage au périhélie."

"Lorsque l'orbite terrestre rencontre un de ces chapelets météoriques, notre atmosphère est sillonnée par une quantité innombrable d'étoiles filantes, d'autant plus nombreuses que la partie traversée est plus ou moins profonde et riche en corpuscules. Sous l'influence de l'attraction de la terre, ces étoiles filantes peuvent être déviées de leur route, tomber à la surface du sol et constituer des 'météorites'; elles peuvent aussi illuminer quelque temps les hauteurs de l'atmosphère terrestre."

M. Flammarion assure que leur influence sur la terre est très réelle :

"Cet apport, dit-il, accroît insensiblement, graduellement, la masse de la terre, et a pour effet de ralentir son mouvement de rotation et d'accélérer le mouvement de révolution de la lune."

Si vous avez le temps d'émettre un vœu quand l'étoile traverse le firmament, il doit être exaucé. Que ce soir de beaux yeux regardent le ciel, beaucoup seront exaucés et la vieille croyance durera.

Plusieurs journaux annoncent avec conviction que :

La mode des jupes entravées, qui fait fureur, vient de faire une nouvelle victime. Une jeune fille avait mis une jupe trop étroite, ment serrée dans le bas. La malheureuse jeune fille descendant l'escalier de sa maison perdit l'équilibre et fit une chute, se fracturant les deux jambes.

Un co respondent a eu la bon-

a fait briller des sourires radieux il a fait aussi couler des larmes amères.

L'esprit d'autrefois : Pendant un conseil présidé par le Roi, M. Merilhon, garde des Sceaux, s'endormit. Le duc d'Orléans mit la main sur le genou de M. Merilhon qui s'éveilla et dit : "Finis donc, Sophie, tu me chatouilles."

Charles-Quint disait : Les Français paraissent fous et ne le sont pas; les Espagnols paraissent sages et sont fous; les Portugais paraissent fous et le sont.

Dessart, l'acteur, qui était très gros, eut un duel avec Dugazon. Sur le terrain, ce dernier fit sur le ventre de Dessart un rond avec de la craie et dit : "Il faut équilibrer les chances, ce qui est en dehors du rond ne compte pas". On rit et on déjeune.

Sur un groupe représentant Voltaire et le chien de M. du Defant :

Vous les trouverez tous deux charmants. Vous les trouverez tous deux mortels. Voilà la ressemblance. L'un ne mord que ses ennemis, l'autre mord tous ses amis. Voilà la différence. (Mme de Luxembourg).

Le pétrole dans les machi-

nes marines. L'Amirauté anglaise ayant décidé de substituer le pétrole au charbon sur ses navires de guerre, la marine de commerce entre dans la même voie, écrit un chroniqueur parisien. Récemment des essais ont été faits en Amérique, sur le "Yale", navire à turbines de la "Metropolitan Line", et il est si bien réussi que l'économie qu'il en a démontrée, 2,500 francs par mois pour un navire comme le "Yale" amènerait à transformer toute la flotte de la Compagnie qui emploiera plus que le combustible liquide.

L'Allemagne imite cet exemple pour sa marine de guerre; en France, sous l'empire de ces idées timides, peut-être sommes-nous les plus sages. Nous n'avons pas de pétrole sur notre sol. L'Angleterre et l'Allemagne non plus, d'ailleurs, et on peut prévoir qu'une marine n'employant que le pétrole pourra être bien mal prais le jour où elle n'aura pas la maîtrise de la mer.

Quoi qu'il en soit, cette généralisation de l'emploi du pétrole à bord des navires fait prévoir toute une révolution économique. La marine étant l'un des plus gros débouchés de l'industrie houillère, qui fait continuellement hausser le prix de charbon, cette terrible concurrence portera à l'industrie minière un coup fort sensible.

En Angleterre l'habit est menacé.

L'Angleterre n'abandonne pas, semble-t-il, le rôle comptable que lui a départi la confusion d'une foule qui ne faudrait pas croire exclusivement composée de snobs.

Il serait fort question, dit-on de proscrire l'habit que les Anglais estiment dignes pour faire prévaloir le smoking.

Quatre sociétés de Fairbury ont fait appel à mistress Longworth, la fille de M. Roosevelt, pour entamer la lutte.

On sait que mistress Longworth, qui fut autorisée par la jeunesse américaine, est très populaire en Angleterre. On croit qu'elle va accepter de mener une brillante campagne contre l'habit.

L'opinion publique, à Londres

DEPECHEES

Télégraphiques

La chute du président Madriz

Managua, Nicaragua, 23 août.— La chute du gouvernement de Madriz, après les défaites écrasantes qui ont été administrées à l'armée régulière par les insurgés, s'est accomplie fort tranquillement et n'a été marquée par aucune scène de désordre dans la capitale.

Madriz s'est retiré de la ville en sourdine dimanche soir, ses projets ayant été tenus dans le plus grand secret par son entourage, et s'est embarqué à bord de la canonnière "Momotombo" à destination de Corinto.

Des rapports parvenus hier matin de cette ville annoncent la bonne arrivée de l'ex-président, qui s'est embarqué le même jour sur le vapeur "San Juan" de la Pacific Mail, lequel le débarquera à Anapala, un port de la côte du Honduras.

Madriz est accompagné dans son exil par les généraux Ortiz, Toledo, Valdez, Lara, Chavarria, Chavez et Perdomo et par le Dr Julian Irujo.

L'administration de la capitale est toujours entre les mains de Jose Dolores Estrada, frère du chef insurgé.

Washington, 23 août.—Le premier rapport officiel annonçant que l'actuellement occupé par le général Juan J. Estrada, leader de l'insurrection, est parvenu aujourd'hui à Washington sous forme d'une dépêche signée par le général Estrada lui-même.

Il annonce que pour son premier acte officiel il a tenu à adresser au peuple des Etats-Unis les remerciements de parti victorieux et à donner l'assurance que le Nicaragua ne négociera rien pour réparer dans la mesure du possible la mort de Cannon et de Groce, les deux Américains tués par ordre de Zalva.

Le département d'Etat a aussi reçu une dépêche du consul américain à Managua, l'informant du départ du président Madriz pour Corinto.

Cette dépêche contient le texte de la proclamation du président Juan José de Estrada au peuple nicaraguayen.

En Liberté. Nicaragua, 23 août.—William Pittman, ingénieur de Boston qui fut arrêté à Bluefields Bluff, où il avait posé des mines pour les insurgés a été relâché. Il est maintenant au consul américain. Le gouvernement des Etats-Unis était intervenu pour qu'il fût humanement traité par les troupes de Madriz.

En faillite. New York, 23 août.—George W. Leman & Frères, qui sont à la tête de la plus ancienne maison de papeterie du pays, se sont déclarés en faillite.

La maison de commerce fut établie il y a près de cent ans par feu M. Leman par qui furent importées les premières plumes métalliques dont on fit usage aux Etats-Unis.

Fautes remises. New York, 23 août.—Stayveant Fish, qui fut destitué comme président du chemin de fer Illinois Central par C. H. Harriman, décédé, a énergiquement nié aujourd'hui qu'il fût question de le remettre à la tête de cette compagnie.

Il n'y a absolument rien de vrai dans le rapport et M. Fish tient à ce qu'il soit promptement démenti.

Les feux de forêt. Missoula, Montana, 23 août.—Les feux de forêt qui depuis quatre jours font rage dans la région de Cœur d'Alène commencent à diminuer d'intensité. Le vent est tombé depuis la nuit dernière ce qui a permis aux sauveteurs de lutter avec succès contre la marche du fléau.

DEPECHEES

Télégraphiques

Les legs de Mme Ambroise Thomas.

En dehors des 1,200 francs de rente qu'elle a mis par testament à la disposition de l'Académie des Beaux-Arts pour doter les logistes de composition musicale, Mme Ambroise Thomas légua une autre rente de 1,200 francs au Conservatoire pour les fondations suivantes :

Un prix annuel de 300 francs à l'élève ayant remporté le premier prix de fagot; deux prix annuels de 300 francs chacun, l'un à l'élève homme, l'autre à l'élève femme ayant remporté les premiers prix d'opéra-comique; deux prix de 150 francs chacun à l'élève chanteur et à l'élève chanteuse qui auront obtenu les premières médailles pour le solfège.

Mme Ambroise Thomas légua, d'autre part, 600 francs de rente à l'Association Taylor des artistes musiciens pour création de deux pensions de retraite ou de secours de 300 francs chacune par an.

Elle laissa en dépôt de la Louvre le beau portrait d'Ambroise Thomas peint à Rome par Hippolyte Flandrin, qui entra comme pensionnaire à la Villa Médicis en 1832, la même année que le futur auteur de "Mignon" et d'"Hamlet", ainsi que le portrait au crayon du même artiste et ceux des deux frères Flandrin forment médailles.

Sic itur ad astra
On a célébré les 14, 15 et 16 août à Balarna-Bains, dans l'Hérault, patrie de Paulhan, le centenaire de J. M. Montgolfier, qui s'éleva ses jours en 1810, à la suite d'une attaque d'hémiplegie.

Sait-on qu'en 1784, Louis XVI, sous l'impulsion de ses amis, se fit construire à Paris, dans le jardin de la rue de la Harpe, un ballon à gaz, et qu'il fut le premier à monter dans un ballon à Paris, le 15 août 1784, à 10 heures du soir.

On a célébré à Balarna-Bains, dans l'Hérault, patrie de Paulhan, le centenaire de J. M. Montgolfier, qui s'éleva ses jours en 1810, à la suite d'une attaque d'hémiplegie.

Sait-on qu'en 1784, Louis XVI, sous l'impulsion de ses amis, se fit construire à Paris, dans le jardin de la rue de la Harpe, un ballon à gaz, et qu'il fut le premier à monter dans un ballon à Paris, le 15 août 1784, à 10 heures du soir.

On a célébré à Balarna-Bains, dans l'Hérault, patrie de Paulhan, le centenaire de J. M. Montgolfier, qui s'éleva ses jours en 1810, à la suite d'une attaque d'hémiplegie.

Sait-on qu'en 1784, Louis XVI, sous l'impulsion de ses amis, se fit construire à Paris, dans le jardin de la rue de la Harpe, un ballon à gaz, et qu'il fut le premier à monter dans un ballon à Paris, le 15 août 1784, à 10 heures du soir.

On a célébré à Balarna-Bains, dans l'Hérault, patrie de Paulhan, le centenaire de J. M. Montgolfier, qui s'éleva ses jours en 1810, à la suite d'une attaque d'hémiplegie.

Sait-on qu'en 1784, Louis XVI, sous l'impulsion de ses amis, se fit construire à Paris, dans le jardin de la rue de la Harpe, un ballon à gaz, et qu'il fut le premier à monter dans un ballon à Paris, le 15 août 1784, à 10 heures du soir.

On a célébré à Balarna-Bains, dans l'Hérault, patrie de Paulhan, le centenaire de J. M. Montgolfier, qui s'éleva ses jours en 1810, à la suite d'une attaque d'hémiplegie.

Sait-on qu'en 1784, Louis XVI, sous l'impulsion de ses amis, se fit construire à Paris, dans le jardin de la rue de la Harpe, un ballon à gaz, et qu'il fut le premier à monter dans un ballon à Paris, le 15 août 1784, à 10 heures du soir.

On a célébré à Balarna-Bains, dans l'Hérault, patrie de Paulhan, le centenaire de J. M. Montgolfier, qui s'éleva ses jours en 1810, à la suite d'une attaque d'hémiplegie.

LE COMITE DES VOIES ET MOYENS
DE LA
COMPAGNIE D'EXPOSITION UNIVERSELLE DE PANAMA
Désire Appeler l'Attention des Votants sur la Nécessité de
S'ENREGISTRER MAINTENANT
Le Bureau d'Enregistrement est dans l'Annexe de l'Hôtel de Ville (Entrée Rue Carondelet.)
BUREAU D'ENREGISTREMENT OUVERT
Tous les Jours, de 9 A. M. à 2 P. M. et de 4 P. M. à 7 P. M.
Les Samedis, 9 A. M. à Midi.

LES MEILLEURS PIANOS
Vendus sur Paiements Faciles au Mois ou à la Semaine.
Votre vieux piano pris en échange.
GRUNEWALD
MUSIQUE ET INSTRUMENTS DE MUSIQUE.
735 RUE DU CANAL.

Collège St-Charles, Grand Coteau, Parcasse St-Landry, La.
Un Pensionnat de Garçons, sous la direction des Pères Missionnaires.
COURS COMPLETS, CLASSIQUE, COMMERCIAL ET PREPARATOIRE.
Région salubre. Terrains vastes et pittoresques. Bâties nouvelles et spacieuses, pourvues des meubles d'école les plus modernes.
La Sécularisation de la Session Commence le 7 Septembre, 1910.
Pour catalogue s'adresser au
REV. H. S. MARING, S. J., Président.

COLLEGE
—DE—
L'IMMACULEE CONCEPTION (JESUITES)
Côté des rues Common et Bartram, Nouvelle-Orléans.
Les Etudes seront reprises Mardi, le 6 Septembre.
Pour détails s'adresser au Rév. Président, Rév. E. MATTERN, S. J. Ou au Vice-Président, Rév. JOHN D. FOULKES, S. J.

Fondé en 1839. Ouvert en 1909.
COLLEGE SPRING HILL
SPRING HILL, MOBILE CO., ALA.
Collège d'Innocent Marie pour les Frères Mineurs.
Climat.—Expositionnisme.—Le Collège est situé à 150 pieds au-dessus du niveau de la mer, dans la chaîne des pics de l'Alabama et à portée de voix de la Baie de Mobile.
Agencement.—Les bâtiments sont modernes, commodément aménagés et à l'épreuve du feu; les terrains sont pittoresques; les fondations ont l'aspect agréable d'un grand bien mérité, d'un bon jardin, d'un lac, d'un parc, d'un vaste camp.
Curriculum.—Le cours des études est moderne, pratique et étendu. Il comprend le Département Préparatoire et les Cours Classiques et Anglaises. Le Français, l'Allemand et l'Espagnol sont parmi les études favorites.
Le prochain cours commencera le 7 Sept. 1910. Faites venir le catalogue.
REV. F. X. TWELVEYER, S. J., Président.

COLLEGE ST-ALOYSIUS,
A l'angle des Avenues Ramparts et Replumade.
Une Institution Moderne, Commerciale et Scientifique, dirigée par les Frères de Saint-Cœur. Le rentrée des classes aura lieu MARDI, 6 Septembre 1910.
Pour détails s'adresser au Collège. **FREDE ALPHONSE, Président.**

Voyage du Prince Frédéric Guillaume.
Berlin, 23 août.—Le Prince de la Couronne, Frédéric Guillaume, ne se rendra pas aux Etats-Unis après le voyage aux Indes et en Extrême-Orient, qu'il va commencer en novembre.
Quand ce projet de voyage fut annoncé on supposa que le prince reviendrait par voie de l'Océan Pacifique et ferait ainsi le tour du monde, mais le comte Von Blumhagen, grand chambellan de la maison du Prince de la Couronne, a positivement déclaré aujourd'hui qu'il n'aurait pas aux Etats-Unis.
Ce voyage aura un caractère officiel et des arrangements ont déjà été faits avec le gouvernement britannique pour la réception du prince dans l'Inde.
Cerages en perspective.
Mobile, Ala., 23 août.—Le Bureau Météorologique local a reçu ce soir la dépêche suivante : "Un ouragan tropical fait rage sur le golfe du Mexique, au sud-est de Porto Rico et s'avance dans la direction de l'ouest-nord-ouest."

ELIXIR ALIMENTAIRE DUCRO
DE BRUYERES FRERES PHARMACIENS
Fièvre Jaune
Fièvre Typhoïde
Fièvres Intermittentes
Fièvres Paludéennes